

昭和十年五月五日行發 新聯合社行報

297 (No. 558)

行發日四月十年五和昭

第廿八號

卷一第十

(可認物便郵種三第日九月十年九正大行發日曜土回一周毎)

ヨーロッパ聯合案好望

ゼネヴァ

九月十六日(火)

フランス外相ブリアン氏提唱の歐洲聯合案の審議を行ふ爲、聯合國中歐洲諸國代表より成る歐洲聯合案審議委員會を組織すべく満場一致これを可決した。

ヨーロッパ聯合案は、目下開會中の第十一回國際聯合總會の議題として連日議に上りつゝあるが、既に會議參加のヨーロッパ代表は右の目的を達成すべく、一つの決議案を提出した結果ヨーロッパ聯合案の前途は愈好望こなつた。右決議案の内容は左の如くである。

一、聯合事務局に協調しヨーロッパ各國をブリアン氏のヨーロッパ聯合案に加入せしめる様勧誘方を聯合總會に要求す。

一、ヨーロッパ以外の聯合加入國及び聯合に加入し居らざるヨーロッパ各國も該案に關する協議に參加せしめる協定事項草案を來年の聯合總會に提出する。

また本日の聯合總會に於て支那代表伍朝樞氏は支那が聯合の保健事業に協力するに同時に聯合規約ミケロッギ不戰條約を調和せしめる様これを支持せんとする意思を表明せる後、ブリアン氏のヨーロッパ聯合案に対する支那側の見解につき左の如く力説した。

支那はブリアン氏のヨーロッパ聯合案が聯合の下に行使されたとしても聯盟に兩立せざるべき何等の理由を認めることが出来ない。但し該計畫案者は將來ヨーロッパ以外の各國も聯合を形成するの可能性あることを察知し、既に孔子がキリスト紀元前六百年の昔豫言せる如く世界的なほ日本國際記者協會はブリアン氏を午餐會に招待したが、右の席上ブリアン氏は一場の演説をなしヨーロッパ聯合案が終局の成功に達する事を確信する旨力説し満場の喝采を博した。

聯合案審議委員會成る
ゼネヴァ 九月十七日(水)
國際聯合總會は昨日歐洲二十七ヶ國代表より提出された決議案に基き、フ

ラムス外相ブリアン氏提唱の歐洲聯合案の審議を行ふ爲、聯合國中歐洲諸國代表より成る歐洲聯合案審議委員會を組織すべく満場一致これを可決した。

ヨーロッパ聯合案は、目下開會中の第十一回國際聯合總會の議題として連日議に上りつゝあるが、既に會議參加のヨーロッパ代表は右の目的を達成すべく、一つの決議案を提出した結果ヨーロッパ聯合案の前途は愈好望こなつた。右決議案の内容は左の如くである。

一、聯合事務局に協調しヨーロッパ各國をブリアン氏のヨーロッパ聯合案に加入せしめる様勧誘方を聯合總會に要求す。

一、ヨーロッパ以外の聯合加入國及び聯合に加入し居らざるヨーロッパ各國も該案に關する協議に參加せしめる協定事項草案を來年の聯合總會に提出する。

また本日の聯合總會に於て支那代表伍朝樞氏は支那が聯合の保健事業に協力するに同時に聯合規約ミケロッギ不戰條約を調和せしめる様これを支持せんとする意思を表明せる後、ブリアン氏のヨーロッパ聯合案に対する支那側の見解につき左の如く力説した。

支那はブリアン氏のヨーロッパ聯合案が聯合の下に行使されたとしても聯盟に兩立せざるべき何等の理由を認めることが出来ない。但し該計畫案者は將來ヨーロッパ以外の各國も聯合を形成するの可能性あることを察知し、既に孔子がキリスト紀元前六百年の昔豫言せる如く世界的なほ日本國際記者協會はブリアン氏を午餐會に招待したが、右の席上ブリアン氏は一場の演説をなしヨーロッパ聯合案が終局の成功に達する事を確信する旨力説し満場の喝采を博した。

聯合案審議委員會成る
ゼネヴァ 九月十七日(水)
國際聯合總會は昨日歐洲二十七ヶ國代表より提出された決議案に基き、フ

するものである。

支那の蘭開稅引下取消

を恐れて形式上當地海關に取消し命令を出した。この悲觀材料を入れた當地製糸場で工場閉鎖を餘儀なくされたもの既に四十數軒、失業者約二萬、なほ漸次他に波及の微あり、政府は國產獎勵の美名に隠れて暴利を貪らんとする板ばさみの状態で成行注視されてゐる。

支那の蘭開稅引下取消

國別索引

每號連載

事項省略

世界

聯盟委員會の貿易問題審議

第三回

支那の蘭開稅引下取消

<div data-bbox="524 813 5

△鉛 買ひ支へがなくなると共に相場は急落した。然し週末には氣配は手堅くなつてゐる。現在の如き安値では賣り手は殆ど居ない。

イギリス鐵類市況

〔在ロンドン松山商務參事官十八日發〕

△鐵鋼 八月製產高著減。銑鐵四十一萬トン、鋼鐵四十五萬トン、昨年八月に比し前者二十六萬後者三十萬減、而も滯貨相當。加ふるに大陸よりの安値賣りに鋼棒及銑鐵輸入増加し市況益々不振。

ヨーロッパ製鋼カルテル本年最後三ヶ月の製產制限を一割五分擴張三割五分決定。

△鐵力 輸出稍々好況なるも先安豫想に註文小口に限らる外國鋼塊の値下けを利用し協定相場以下に引合をなすものあるを傳へられ月末に組合會議開催の筈。

△黒板 取引捲々しからず米國側値下げの影響でなほ先安氣配。標準物四十磅二志。

ロンドン鐵類相場

蘇格蘭 東北岸

九月廿日(土) 五磅零三 二磅零一
アイアン・クラウンバード 二磅零三
アイアン・アンガル 二磅零一
アイアン・ティース 二磅零一
スチール・シップ・ブレート 七磅零三
ボイラ・ブレート 一磅零三
スチール・アンガル 七磅零三
スチール・ジョイント 七磅零三
レール 一磅零三
シェーフィルド・スチール・ビルツ
〔ハード同〕 八磅零三 一九磅零三
クリーランド・スクラップ 一磅零三
〔ヘビースチール〕 一磅零三
銑鐵(クラスゴー第三號上物) 一磅零三
同(クリーランド第三號) 一東百七封度
〔號鐵用輸出品〕 プラックシート(東北岸本船渡) 三磅零三
ワイヤー・ネールス 二志

棉花・綿布絲布

ニューヨーク棉花市況

〔ニューヨーク 九月廿日(土)〕

市況は比較的閑散であつた。相場が下がるごと買ひ埋め及び實需買ひが出てゐる。一方相場が上がるミマバラ賣りや相當の繋ぎ賣りが出てゐる。尤も繋ぎ賣りは棉の出廻り高に比較するご常に尠ない。これは手持運動が引續き行はれ共同販賣組合への引渡しが増加してゐることを物語るもので、共販組合の引取高は昨年の三倍乃至四倍に上つてゐるといはれる。

今週は南部地方に更に降雨があり摘要を遅らせた。然しこの雨は棉には好影響を與へた様である。新棉の收穫見込みは八月末から大して變つてないといふのが大多數の意見である。市場は今所南部に於ける出廻り增加の影響及び綿製品界前途の成行を觀望せんこの方針に出てゐる様である。

ヘスター氏發表、過去一週間の紡績棉花引取高は二十萬五千俵、前週は十九萬四千俵。

リヴァプールに於る米棉在荷は目下二十三萬俵、前週は二十三萬四千俵。

六磅二志。

ロンドン鐵類相場

蘇格蘭 東北岸

九月廿日(土) 五磅零三 二磅零一
アイアン・クラウンバード 二磅零三
アイアン・アンガル 二磅零一
アイアン・ティース 二磅零一
スチール・シップ・ブレート 七磅零三
ボイラ・ブレート 一磅零三
スチール・アンガル 七磅零三
スチール・ジョイント 七磅零三
レール 一磅零三
シェーフィルド・スチール・ビルツ
〔ハード同〕 八磅零三 一九磅零三
クリーランド・スクラップ 一磅零三
〔ヘビースチール〕 一磅零三
銑鐵(クラスゴー第三號上物) 一磅零三
同(クリーランド第三號) 一東百七封度
〔號鐵用輸出品〕 プラックシート(東北岸本船渡) 三磅零三
ワイヤー・ネールス 二志

發育相當でボールは速かに開きつつある。摘取り及び繩上げも一般的に行はれてゐる。

△中部產地 屢々降雨あるため多少被害あり、摘取りも著しく阻まれてゐる様である。然しそれ以外には作柄は可成り良好である。

△東部產地 北東部は作柄區々であるが、ズット東寄りの地方ではボールは概ね急速に開花しつゝある。但し北カロライナでは摘取りが若干阻まれてゐる。

△東部產地 屢々降雨あるため多少被害あり、摘取りも著しく阻まれてゐる様である。然しそれ以外には作柄は可成り良好である。

△東部產地 北東部は作柄區々であるが、ズット東寄りの地方ではボールは概ね急速に開花しつゝある。但し北カロライナでは摘取りが若干阻まれてゐる。

〔備考〕 右統計はニューヨーク綿織物業組合並に綿織物協會の共同調査に係るもので、調査範囲はアメリカの標準綿布三百種に亘り、アメリカ綿製品界の大勢を一目瞭然たらしめたものである。

アメリカ綿糸布相場

〔ニューヨーク 九月廿日(土)〕

△プリント・クロス (幅七吋、一封度七碼六呂) 四仙八分

△賣上手單系(一封度ニ付) 三仙半

△賣上高 (高四三、〇〇) 九〇、三二

リヴァプール棉花市況

〔リヴァプール 九月廿日(土)〕

現物に可成り多量の商内が出來た。先物の商談は概して捲々しくない。繋ぎが若干出たがこれは地場筋の買で消化された。地場筋が買ふたのは熱帶暴風雨が又復米棉產地に襲ひさうであつた爲めである。週末には市場は閑散、材料待ちの姿になつてゐる。

エヂプト棉は概して區々を呈した。

リヴァプール九月廿日(土)

綿糸布市況

〔マンチエスター 九月廿日(土)〕

綿糸布市況

先物は動き少く取引も少量、市場は一般に氣乗薄であつた。バザー筋は若千賣り物を出したが此賣り物は空賣りに連れ玄人筋が餘り空賣りをしやうござんなくなつた爲めである。

輪出商談は稍々活潑となりベンゴー

の買埋めで消化された。相場は大體保合つてゐるが、これは需給統計の硬化

に連れ玄人筋が餘り空賣りをしやうござんなくなつた爲めである。

ヨーロッパ筋は大分買氣を見せ、日本

の紡績も昨十九日(金)を以て終る一週間に一萬俵買付けてゐる。支那よりの需要は鈍状である。

綿の作柄は大體に於て良好である。

の紡績も昨十九日(金)を以て終る一週間に一萬俵買付けてゐる。支那よりの需要は鈍状である。

綿の作柄は大體に於て良好である。

の紡績も昨十九日(金)を以て終る一週間に一萬俵買付けてゐる。支那よりの需要は鈍状である。

綿の作柄は大體に於て良好である。

の紡績も昨十九日(金)を以て終る一週間に一萬俵買付けてゐる。支那よりの需要は鈍状である。

綿の作柄は大體に於て良好である。

の紡績も昨十九日(金)を以て終る一週間に一萬俵買付けてゐる。支那よりの需要は鈍状である。

綿の作柄は大體に於て良好である。

の紡績も昨十九日

(昭和五年九月十四日—廿日發信)

大連三品出來高
~大連重要物產取引所定期賣買出來高
單位大豆油百兩，大豆一車，豆粕千枚

△精製糖 ロンドンの精製糖會社は賣り値を更に三ペニス（百十二封度に付）方引下けた。然し需要は依然當座の必要品だけに限られてゐる。

小麥

シカゴ 九月廿日(土) 力コ小麦市況

當地露字紙は露獨間に最近北滿大豆直通輸送聯絡協定が成立した旨を報じ北滿經濟界に一センセーションを捲起した。

右報道によるこ從來北滿大豆はウラヂオより海路ヨーロッパ市場に輸出されてゐたが長い日數ミ印度洋の暑氣のため大豆腐敗の危険が甚だ多かつたのでドイツ政府は屢々勞農側にシベリア經由による大豆の陸路輸送を交渉中今回愈約定が成立したのであるこ。

満鐵では問題にせず
大連 九月十七日(水)

ドイツ勞農ロシア側この北滿大豆直通輸送協定成立の報に關して満鐵、市中共殆ど問題にしてゐない。これは餘りに現在の船舶運賃ミ鐵道運賃の状況を無視したもので到底不可能のことである。従つて満鐵も影響對策等は考慮してゐない。

統計上の形成は餘り變らない。買ひ手は引續き僅かに期近の必要品に對する手當を行つてゐるに過ぎない。而して現在の供給が需要見込みより多いので形勢著しく變化すべき模様はない。
△精製糖 舊約定による現品の引取りは良好である。目下の會社賣り値は四仙四五で引續き變らない。

キユーバ糖增收見込み

(ニューヨーク 九月十七日(水))

ハヴァアナ來電によるキユーバの一九三〇—三一年糖植付面積は昨年度より三十六萬七千エーカーの増加を示すべく、キユーバ政府當局は本年度の生産高は昨年度より八十五萬トン方増加すべしと豫想してゐる。

〔備考〕 カ井レット・グレー商會の見積り

迄の輸出入高一、〇九〇、〇〇〇トンを
八八、四五〇トンと御訂正願ひます。

ジヤワ砂糖トラストは今回新賣り
を左の如く公表した。

一、白双 五千トン以下九ギルダ
五千トン若しくはそれ以上八
ルダ一四分の三、一萬トン若
くはそれ以上八ギルダ一半、
双の値下けは輸出の場合に限
一、中双 五千トン以下七ギルダ
半、五千トン若しくはそれ以
七ギルダ一四分ノ一、一萬ト
若しくはそれ以上七ギルダ一
但し七ギルダ一半以下は支那
び日本向輸出に限る。

が取引所にあるか、又如何なる規定を作ることが出来るかと問合せた。この結果バンネル氏は早速農務長官の電報に指摘せる事實を取引所の商取引委員会に附託調査せしめることにした。然し

△市中相場貨物換算(一蒲式耳百斤建)
九月十五日(月) 九月 渡買手見當 三圓六錢
十六日(火) 同 出來 值
十八日(木) 同 買手見當 三圓九錢
十九日(金) 同 渡出來 值 二圓八錢
二十日(土) 九月 渡出來 值 二圓五錢
二十一日(日) 九月 渡出來 值 一圓八錢

ハザーナ來電による此キューバの一
九三〇—三一年糖植付面積は昨年度よ
り三十六萬七千エーカーの増加を示す
べく、キューバ政府當局は本年度の生
産高は昨年度より八十五萬トン方増加
すべしと豫想してゐる。

(備考) ウヰレット・グレー商會の見積り
によると一九二九年—三〇年のキューバ糖
生産高は四百六十七萬一千トンであつた

一、中双 五千トン以下七ギルダ
半、五千トン若しくはそれ以
下七ギルダー四分ノ一、一万ト
ン若しくはそれ以上七ギルダ
ー但し七ギルダー半以下は支那
び日本向輸出に限る。

一、モラッセス 第八號品は六ギ
ルダに値下げされた。

ジヤワ 本年糖賣約

(白双 九、十、十一月渡トラスト賣約)
九月十六日(火) 三〇,〇〇〇トン 九盾
十九日(金) 三,〇〇〇 八盾

ロンドン砂糖市況

△粗糖 取引は小口でそれも主として
生産地(シレーノモ)で取引が最も多く
生産地(シレーノモ)で取引が最も多く

ドイツへ大豆直輸
ハルビン 九月十六日(火)

輸出港在荷　一、六七、五〇、一、四二、
輸出可能量　二、八五、一〇〇、一、四三、
（自本年九月至明年四月末）
◎ 注意　週報第十一卷第卅三號記載の七
迄の輸出高一、〇九〇、〇〇〇トンを
七八、四五〇トンと御訂正願ひます。

残存してゐるので増産に對する金融上
の援助の行はるべき可能性は少い。こ
今週の市中賣買出來高はキユーバ糖十
六萬袋、ボルトリコ糖七萬四千袋、フ
ィリツビン糖五萬四千袋、合計二十八
萬八千袋である。

統計上の形成は餘り變らない。買ひ
手は引續き僅かに期近の必要品に對す
る手當を行つてゐるに過ぎない。而し
て現在の供給が需要見込みより多いの
で形勢著しく變化すべし校様はない。
△精製糖　舊約定による現品の引取り
は良好である。目下の會社賣り値は四
仙四五で引續き變らない。

ジャワ砂糖トラストは今回新賣り
価値下公表を左の如く公表した。

一、白双 五千トン以下九ギルダ
五千トン若しくはそれ以上八
ルダ一四分の三、一萬トン若

十八日(木)九月積	賣手	八磅五志
十九日(金)十月積	十月積	同
二十日(水)十一月積	十二月積	見當
二十一日(木)十二月積	八磅三志四分三	(賣手值段)
二十二日(金)一月積	一月積	八磅三志四分三
二十三日(水)二月積	二月積	同
二十四日(木)三月積	三月積	八磅三志四分三
二十五日(金)四月積	四月積	賣手
二十六日(水)五月積	五月積	同
二十七日(木)六月積	六月積	同
二十八日(金)七月積	七月積	見當
二十九日(水)八月積	八月積	唱へ
三十日(木)九月積	九月積	三磅四分三
三十一日(金)十月積	十月積	三磅四分三
三十二日(水)十一月積	十一月積	三磅四分三
三十三日(木)十二月積	十二月積	三磅四分三
三十四日(金)一月積	一月積	三磅八分七
三十五日(水)二月積	二月積	同
三十六日(木)三月積	三月積	同
三十七日(金)四月積	四月積	同
三十八日(水)五月積	五月積	同
三十九日(木)六月積	六月積	賣手
四十日(金)七月積	七月積	同
四十一日(水)八月積	八月積	同
四十二日(木)九月積	九月積	同
四十三日(金)十月積	十月積	同

砂糖

△定期市場 白糖の取引はホンの小である。粗糖は若干商内あり相場も浮動を演じた。週末の氣配は落付いる。

相場は浮動してゐる。アメリカの在荷が未曾有の多額に上つてゐる事、カナダ過剰小麥の相當の部分がアルゼンチン及びオーストラリアの新麥が出廻りつて來る迄に處分出來さうにない事は市場の不安材料であるが、今一つ大きな軟材料として次の如きものがある。それはロシアの政府筋がシカゴで巨額の空賣りを試みて居る事で、農務局長ハイド氏の言ふ所によるミロシア政府は少くも五百萬ブツシエルの空賣りを許してゐる。ロシアはヨーロッパ方面から盛んに積出ししあつてこわが輸送の爲め續々傭船を行つてゐるのである。

なほ多くの當業者は前途に關し左の如く云つてゐる。

ロシアに對する不安は別として他の不安材料を稍々重く見すぎてゐる嫌があるのである。従つてもつゝ成行がハツキリして來る迄は市況の前途に對して餘り悲觀する要はない。相場の先安といふ點についても、なるべくこれを内輪に氣構へるといふ態度をとるべきだこの氣分が各方面に起りつてゐる。

アメリカ		八月中のゴム需給統計	
		ニユーヨーク	九月十五日(月)
輸入	高	三八六〇	三八六〇
消費	高	三〇,〇〇〇	二〇,〇〇〇
月末在荷	高	一五、一〇〇(電照中)	九、八〇〇
米國向輸送中	六、一〇〇		四、六〇〇
再製ゴム	二、〇〇〇		一六三、九〇〇
消費	高		
(單位千トン)			
最近一ヶ年の月別統計は左の通り。			
(單位千トン)		本年累計	昨年同期
輸入	高	三八六〇	三八六〇
消費	高	三〇,〇〇〇	二〇,〇〇〇
月末在荷	高	一五、一〇〇(電照中)	九、八〇〇
米國向輸送中	六、一〇〇		四、六〇〇
再製ゴム	二、〇〇〇		一六三、九〇〇
消費	高		

